NOUVEL'INFO

CRASH D'UN AVION EN INDONESIE

Un avion s'écrase dans la forêt d'Indonésie. On déplore 10 morts et 19 blessés graves.

VOIR PAGE 12



Région

Bagarre à Courrendlin

Une bagarre a éclaté dans l'école de Courrendlin.
Deux jeunes enfants ont dû être hospitalisés.



Photo : Luis

VOIR PAGE 14

Si vous voulez un monde meilleur aidez-nous à économiser des piles et des batteries!



Sport



Pris par Luis

Les V.I.P, équipe de 5ème année de Courrendlin a gagné la

Coupe Crédit
Suisse de
football
scolaire. Ils n'ont
perdu aucun
match. Voir page 16